

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 4 mai 2023

Journée Européenne de Lutte contre l'Obésité

Des actions de sensibilisation à la Clinique Pasteur à Royan le mardi 23 mai

La Clinique Pasteur à Royan (17), établissement du groupe Vivalto Santé, se mobilise à l'occasion de la Journée Européenne de lutte contre l'obésité le 23 mai prochain et organise à cette occasion des actions d'informations et de sensibilisation à destination du grand public.

En France, le taux d'obésité des adultes est en constante augmentation évoluant de 8,5% en 1997 à 17% en 2020¹. Quant au surpoids, il concerne 1 adulte sur 2². Des pathologies qui prédisposent à la survenue d'autres maladies chroniques telles que le diabète, les maladies cardiovasculaires, l'hypertension artérielle, voire même certains types de cancer pour les cas les plus sévères.

À l'occasion de la Journée Européenne de Lutte contre l'Obésité le 23 mai prochain, la Clinique Pasteur se mobilise pour sensibiliser le grand public aux conséquences néfastes de l'obésité, promouvoir des modes de vie plus sains et encourager la prise en charge de la maladie au sein d'un parcours de santé dédié.



Au programme:

Au sein du hall d'accueil de la Clinique de 10h à 17h30

- Des activités sportives adaptées, et notamment du vélo smoothie (pression de fruits en pédalant) et des marches encadrées par des éducateurs spécialisés (départ de la clinique à 11h30 et 15h30).
- o Des ateliers d'équilibre alimentaire.
- o Un atelier de soutien psychologique.
- Des stands d'informations sur les différentes prises en charge de l'obésité (ballon gastrique, sleeve, by pass...) et sur l'éducation thérapeutique du patient.

À la salle de spectacles Jean Gabin (112 Rue Gambetta à Royan) à 18h30.

 Une conférence, gratuite et ouverte à tous, sur le thème :
« Obésité et surpoids : la prise en charge en 2023 », animée par les professionnels de santé de l'établissement.

¹ Source: Ameli.fr

² Ibid

« L'obésité est une maladie complexe qui nécessite une approche personnalisée dans sa prise en charge. À l'occasion de la journée européenne de lutte contre l'obésité, notre équipe médicale, composée de professionnels pluridisciplinaires, se mobilise pour sensibiliser le grand public afin de prévenir la maladie mais aussi pour présenter aux personnes concernées les différentes solutions médicales existantes. » explique Jérémy Graziani, directeur de l'établissement.

Un parcours de soins global et personnalisé pour la prise en charge de l'obésité

L'équipe médicale de la Clinique Pasteur propose un parcours de soins multidisciplinaire en chirurgie, diététique, psychologie et activité physique adaptée pour accompagner le patient selon sa situation.

La prise en charge du patient peut prendre plusieurs formes :

- Un accompagnement personnalisé dans l'évolution des habitudes comportementales (alimentation équilibrée, activité physique adaptée, etc.).
- Des traitements médicamenteux pour aider à la perte de poids.
- Une pose de ballon gastrique, généralement associée à un rééquilibrage alimentaire.

Pour les personnes atteintes d'obésité massive ou sévère avec comorbidité, la chirurgie métabolique peut être une solution. Elle peut inclure des procédures comme la gastrectomie en manchon (également appelée sleeve gastrectomie) ou le bypass gastrique pour réduire la taille de l'estomac et restreindre l'absorption des nutriments pour aider à la perte de poids. Ces solutions chirurgicales intègrent systématiquement un soutien psychologique pour aider à surmonter les défis émotionnels et comportementaux liés à la perte de poids.

À propos de la Clinique Pasteur (Royan)

La clinique Pasteur créée en 1953, est située à Royan en Charente-Maritime. Elle a intégré le Groupe Vivalto Santé en janvier 2022. Établissement pluridisciplinaire certifié par la H.A.S, elle est composée d'une équipe médicale et paramédicale complémentaire de 190 salariés et 48 médecins. La clinique est équipée de 127 lits médicalisés et dispose d'un service d'urgences ouvert de 8h00 à 20h00 et 7 jours sur 7. L'établissement de santé est composé de pôles médicaux-chirurgicaux et d'un service d'Imagerie Médicale, Échographie-doppler, IRM, Scanner. Site web : https://cliniquepasteur-royan.vivalto-sante.com

À propos de Vivalto Santé

Créé en 2009 par Daniel CAILLE, Vivalto Santé devient l'un des acteurs majeurs de l'hospitalisation en Europe. Il est constitué d'un réseau de 91 établissements de santé répartis dans 6 pays (France, Suisse, Portugal, Espagne, Tchéquie et Slovaquie) au sein desquels travaillent près de 6 000 praticiens et plus de 20 000 salariés. En France, Vivalto Santé compte 50 établissements ; ce qui en fait le troisième acteur de l'hospitalisation privée. Depuis plus de 12 ans, Vivalto Santé connaît une croissance significative grâce à sa stratégie d'acquisition. Le Groupe tire son attractivité d'un modèle d'entreprise unique : « la Troisième Voie ». Ce modèle est fondé sur un partenariat médical et capitalistique regroupant à la fois les praticiens du Groupe et des investisseurs financiers pour une gouvernance partagée. Cette approche spécifique permet d'associer les praticiens aux décisions stratégiques des établissements dans lesquels ils exercent.

Le Groupe Vivalto Santé est le 1er groupe de cliniques privées à s'être engagé dès septembre 2020 dans une démarche d'entreprise à mission en inscrivant dans ses statuts, sa raison d'être au service des patients tout au long de leur parcours de soins et tout au long de leur vie. Six engagements ont été pris qui concernent le système de gouvernance partagée avec le corps médical, la prise en charge globale de tous les patients sur ses territoires, l'inclusion des professionnels et la pérennité de l'entreprise. Par ailleurs, le Groupe Vivalto Santé s'est engagé à maîtriser son empreinte environnementale et fait de l'innovation et de la Recherche des priorités au profit des patients, des médecins et des salariés

Site web: https://www.vivalto-sante.com/